

平戸の新星 第11回

勉強も吹奏楽も運動も

果敢に取り組む生徒会長



放課後の南部中学校に、甲高いトランペットの音色が響きます。音楽室でマーチ(行進曲)を奏でるのは、吹奏楽部部长の烏山望さん。望さんは、南部中学校に入学後、トランペットを演奏する先輩の姿に憧れて、吹奏楽部に入部しました。吹奏楽部のメンバーはとて

も明るく、みんなで心ひとつに演奏できているそうです。2年生の秋以降、学年でただ1人の部員として、吹奏楽部を引っ張ってきた望さんは、先日の中総体でも応援に音の花を咲かせ、今は南部中学校文化発表会と奥ひらど文化祭へ向けて、日々部員とともに練習に励んでいます。また、望さんが引っ張っているのは吹奏楽部だけではなく、現在の、南部中学校の生徒会長として、全校生徒を導いています。

そんな望さんの夢は、警察官や裁判官など、社会を正しく導いていく職業とのこと。その実現のために勉強から運動まで、積極果敢に取り組みんでいます。

今は、音をリズムカルに途切る「タンギング」を上手に奏でることができるようになるために、集中的に練習しています。望さん率いる南部中学校吹奏楽部の演奏会がとて楽しみです。



南部中学校 3年 烏山望さん (辻町)

吹奏楽部部长。休みの日は、友だちとのサッカーやおじいさんとの将棋に夢中になっています。

「美しい音色で部員を引っ張る部長です」

3年生1人で部をまとめることは大変ですが、生徒会長としての経験を活かして引っ張ってくれています。部員の心をひとつに導くトランペットの音を頼りにしています。

吹奏楽部顧問 村上和音先生

言葉に思いを込めて

問 生涯学習課生涯学習推進班 ☎22-9214



6月11日、平戸文化センターにおいて、令和5年度第18回平戸市「少年の主張」大会が行われました。

市内の各学校を代表して、小学生15人、中学生8人の合計23人が、将来の夢、家族やふるさとへの思い、社会への提言など、各々の実感の込められた力強い言葉で、審査員をはじめ会場に集まった人たちへ訴えました。

受賞者は以下のとおりです。

- 最優秀賞**
【小学生の部】井元ハニカさん(大島小6年・写真右)、【中学生の部】白石真央さん(生月中3年・写真左)
- 優秀賞**
【小学生の部】前田優磨さん(紐差小6年)、松尾紗良さん(平戸小6年)、納屋宗玄さん(田平北小6年)、【中学生の部】山下愛結さん(平戸中3年)、口石楓香さん(大島中3年)
- 特別賞** 片山心さん(中部中3年)

P 2	目次・言葉に思いを込めて・人口の動き・交通事故件数・火災救急件数
P 3	平戸の新星
P 4～9	世界文化遺産登録5周年記念特集 受け継がれる信仰と郷土愛
P 10～13	誰でも便利な生活を～デジタル格差解消へ～
P 14	市内海水浴場・キャンプ場の開設状況
P 15	合同企業面談会・アンテナショップ2店舗 同時リニューアルオープン
P 16	そうだ図書館へ行こう
P 17	まちづくり協議会紹介・「古写真」から見る平戸の記憶遺産
P 18	高齢者通いの場
P 19	生活環境班コラム・国際交流員の日記
P 20～21	子育て・健康応援コーナー
P 22～26	見逃せない情報がココに(お知らせ)
P 27	暮らしに役立つ情報
P 28～29	まちのできごと
P 30	うぶ声&おくやみ・TownTopic
P 31	ハッピーバースデー
P 32	カレンダー

人口の動き

()は、前月との比較
令和5年6月1日現在

■総人口 28,800人(-45人)	■平戸地区 16,557人(-23人)
■男性 13,695人(-18人)	北部地区 9,855人(-20人)
■女性 15,105人(-27人)	中部地区 3,209人(+2人)
■世帯数 13,709戸(-15戸)	南部地区 3,493人(-5人)
問 市民課戸籍住民班 ☎22-9123	■生月地区 4,670人(-17人)
	■田平地区 6,653人(-1人)
	■大島地区 920人(-4人)

交通事故件数

令和5年5月末現在

■件数 9件(15件)
■死者 1人(0人)
■負傷者 12人(23人)

※()内は昨年同期

問 総務課危機管理班 ☎22-9101

火災救急件数

令和5年5月末現在

■火災 18件(21件)
■救急 664件(708件)

※()内は昨年同期

問 消防本部予防課 ☎22-3167